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虽然胡云峰这个赛季始

终没有以队员的身份出现在
中甲联赛的赛场上，但是刚一
听到他要退役的消息时还是
觉得有些突然，毕竟2004年
初加盟南京有有队时，胡云峰
的表现依然是 “中超水准”，
即便是兼任了球队教练之后，

在为数不多的出场时间中，胡
云峰依然有不少令人难忘的
表演。

然而，当记者提起这些
时，胡云峰却笑了笑说道，

“那都是以前的事情了，现在
真的不行了，等到下个赛季开

始，我已经36岁了，在中国足
球界，36岁还不退役就要成
老妖精了！”话虽这么说，但
是对于一个踢了21年球的职
业球员来说，做出退役的选择
还是需要很大勇气的，“有点
舍不得是肯定的，但是我现在

的情况也不得不做出这样的
决定。”

胡云峰告诉记者，其实自
从今年年初，他就已经有了在
本赛季结束后退役的打算，
“前两个赛季一直都坚持打

一些比赛，但是今年发现自己
的身体已经坚持不下去了，而

且教练的工作也牵扯了我绝
大部分的精力，身体和精力都
已经达不到踢比赛的要求了，
再不退役也没什么意思了。”
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和很多小男孩一样，小时

候的胡云峰也很爱动，因此也
就爱上了足球。最初的时候，
胡云峰一直是在上海徐汇区
少体校练球，直到1985年，13
岁的胡云峰被选入了北京部
队少年足球队，这让他既骄傲
又兴奋，因为不仅可以继续踢

足球，而且还能够穿上绿军装。
然而到了北京部队之后，

胡云峰的足球道路并非一路
平坦，由于北京部队将足球队
撤编，胡云峰一度没球可踢
了，然而这个不善言辞的上海
男人却为了他的足球梦而奋

斗，直到最终如愿成为当时实
力强劲的八一足球队的一员，
而在那支八一队中，胡云峰是
唯一一个来自北京部队足球
队的球员。

到了八一队之后，胡云峰
一直在等待机会，直到 1995

年一批老队员离队之后，胡云

峰终于有机会展示自己的才
能，也就是从那个时候起，胡

云峰开始和他一直说 “给自
己很大帮助” 的师兄郝海东
搭档了，“郝海东一直都是我
的榜样，他很爱护自己的身
体，这对职业球员是很重要
的，而在足球技术上，他给我
的帮助也很大，常常在聊天的

时候给我一些指点，帮助我提
高。”那是一段激情燃烧的岁
月，胡云峰谈起那段日子，总
是回味无穷。
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然而郝海东 1997年就离

开了八一队，而八一队很快也
成为了一支甲B球队，不过在
胡云峰看来，那却是他的职业
生涯中最为开心的几年，“那
时候无论是自己的状态，还是
和队友的关系都非常不错，所
以踢起球来也很舒服。”其

实，胡云峰之所以对那段时间
记忆犹新，还因为他在 1997
年第一次穿上了中国国家队
的战袍，“当时我是国家队中
唯一一个来自甲 B球队的队
员，确实还觉得挺自豪的。”
而且由于有着其他人没法比

拟的“快速、灵活”的特点，胡

云峰一直是国家集训队的常
客，而且也曾在比赛中有一些

令人拍案叫绝的表演。
其实，在中国足球最辉煌

的 2001-2002年，胡云峰也
是米卢执教时期国家队的常
客。如果能够保持这种状态，
胡云峰还是很有希望随米卢
执教的国家队参加2002年世

界杯的，然而不巧的是，当时
已经转会沈阳金德队的胡云
峰却在联赛中严重受伤，不得
不眼睁睁地看着机会从自己
身边溜走，直到现在说起当时
的情况，胡云峰仍然是充满了
遗憾，“当时如果不是受伤，

真的很有希望能进入最后的
大名单的。”

结果，那届中国国家队最
终真的闯入了世界杯决赛圈，
而胡云峰却在那次重伤后离
国家队越来越远了，“作为职
业球员，没能踢上世界杯肯定

有遗憾，但是有时候人生就是
这样的，不可能样样都完
美。”胡云峰说道。

&';EF:GH

胡云峰恋家，在足球圈内

是出了名的，当年离开八一
队准备回上海踢球的胡云峰

在被沈阳“截杀”之后，宁愿选
择一年一签的方式少拿点钱，

也不愿一下就和球队签三年合
约，“当时就是很想回上海，因
为很小的时候就离开家了，在
外面漂了很长时间之后，总是
想回到自己的家乡。”

那么这一次选择退役之
后，胡云峰会不会就此离开南

京，回到那个他7年前就想回
去的家乡呢？“上海肯定是想
回去的，但是来南京也已经有
4年了，也有感情了，而且在
南京这几年对我的人生来说
有着重要的意义，我在这里学
会了很多东西，对自己也有了

更深层次的认识，所以也不舍
得就这么离开，将来到底会怎
么决定，我自己现在也没有完
全考虑好。”

胡云峰此前是南京有有
队的主教练兼队员，因此即便
选择了退役，他应该还是有有

队的人，至于下个赛季是否还
会执教有有队，胡云峰表示：
“这个也不是我说了就能算数
的，不过如果各方面的情况都
合适的话，我应该不会拒绝留
下来，毕竟南京离上海也不算
远，回去看看家人也挺方

便。” IJKL MN
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¯°±²：杀掉三个号
码，买七个号码的直选组合

复式票，并倍投 2倍，共中得
奖金2000元。
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¯°½�：花 24元买直
选复式票，结果命中千元大
奖。 ¾¿ À¥ÁÂ
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在 10月 18日开 奖 的
07075期足彩14场胜负彩中，

我省竞猜高手又摘得一个价
值338万元的头奖，并将今年
百万大奖的中奖个数提高到
了60个，比去年同期足足多
出6个。

出自南京 01267体彩
站点的这张中奖彩票显然

是一位足彩行家的手笔，不
仅中得高达 338万元的一
等奖，而且还收获了一注
23643元的二等奖。最令人
惊叹的是，这张彩票的投注

金额仅仅只有8元，这在胜负
十四场这种变化复杂的竞猜

型玩法中绝对罕见，看来这位
彩民真可谓艺高人胆大。

江苏体彩今年不仅销量突
破历史纪录，返奖情况也是形
势喜人。特别是百万大奖层出

不穷，截至10月18日，我省体
彩已中出60个百万大奖，平均

每 4-5天就有一位彩民跨入
体彩百万富翁的行列。

据了解，这 60个百万大
奖涉及到7位数、足彩等各个
玩法，体现了体育彩票各玩法

巨大的魅力和前景。其中，仅
老牌玩法 7位数就包揽了 40

注百万大奖，而且绝大部分为
500万元1注的特等奖。竞猜
型的足彩玩法也魅力不凡，共
奉献了9注百万以上大奖。
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)：彩池累积奖

金站稳 4000万元大关，
期销量也随之放大至800
万元之上，彩民参与热情
高涨，倍投的大有人在，
欲将彩池奖金一举掏空。
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)：彩池奖

金重上亿元大关之上，期
销量也是水涨船高，升至
4000万元，彩民参与积

极性颇高。超级大乐透正在
被越来越多的彩民朋友所

喜爱。
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)：本周末竞猜欧

洲五大联赛，近期欧洲赛
事频频，众球星疲于奔命，
属冷门高发期，是博大奖
的良机。

ÑÒÓÔ(ÇrÆ´

!

!!!!

)% 部分冷态鱼贯
而出，彩民收获多多，估计

近期将以温、热形态和结构
为主，不宜一味博冷。
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)% 偏态出号宜多从以
往开奖号码中去寻找类似
走势的出号。江苏的日销量
已上升至全国各省市的首
位，看来全国联网销售的路
子走对了。
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)：重在参与，娱乐购
彩。 ¬ÂÇÈ fÕÖ
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1.近期中数和值，特别是

中数偶和值热出，估计后市将
以中、大数和值为主，推荐和
值：14点、17点和21点。2.双
码组合推荐：03、57和 69。胞
号推荐：44、88和 99。3.四种
全型结构中继续关注全奇和
全大结构。断0路和全0路两

种组合可适当留意。4.各位次
上的冷数推荐：百位数字2和
8，十位数字 3和 6，个位数字
1和5。5.组选复式号码推荐：
0、3、5、7、8、9。
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近一个月以来，从
07069期足彩胜负开始，

江苏足彩彩民迎来一波
足彩百万大奖中奖高潮。
07069期足彩胜负南京彩
民 中 出 173万 大 奖 ，
07070期徐州彩民中出
244万大奖，07075期南
京足彩奇人又中出 354

万大奖，07077期盐城彩
民中出 215万大奖，让我
们来了解一下南京足彩
奇人中奖的背后故事。
“我好像足彩又中

大奖了！”10月 18日凌
晨，随着第 07075期足彩

胜负玩法最后一场比赛结
果尘埃落定，一位彩民的报

喜电话让体彩销售员汤女
士睡意全无。

汤女士知道，这位彩民

刘先生这次中的肯定不会是
十几万甚至几十万。果然，随

着开奖信息的发布，汤女士
发现自己所在的01267体彩
点，这次竟然中出的是338

万的大奖，加上7注二等奖，
奖金一共高达354万元。

在位于丰富路的01267
体彩点，体彩中心祝贺中奖

的横幅刚拉起，就吸引了附
近很多市民的围观。说起中

奖的彩民，销售员汤女士介
绍说：“2003年 50万、2004

年 58万、2005年 79万、
2006年50万……这几年他
先后中了快有上千万了，算
是足彩中奖专业户了！”据了
解，这位刘先生是位生意人，
平时只买足球彩票，每次他都
是在家里参考赔率、分析形

势，用足彩缩水软件准备好投
注号码，然后汤女士上门取
单，再将上千张单式票逐一打
出。“这些年大奖小奖不断，
每年都能中个几十万的大奖，
十万八万的小奖经常中，都不
当回事。”IJKL É¾Ê
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10月 17日晚，国家体
彩中心开奖现场。刚刚启用

的中国体育彩票新开奖大
厅，迎来了广东、山东和海
南三省的60多名彩民。据
工作人员介绍，这是新开奖
大厅第一次接受彩民现场
观看体彩开奖。

晚上 7点，兴奋的彩民

早早来到开奖大厅。由于开
奖仪式同时也是中央电视
台“中国体彩，天天精彩”
节目的制作现场，对灯光、
声音等因素要求非常严格，
工作人员事先对彩民就现
场秩序做了提示，彩民也积

极配合。
工作人员告诉记者，新

开奖大厅较原来面积增大
了数倍，设备也进行了升
级。以前开奖时，一般只能
组织 20多位彩民现场观
看，今天来了60多人，而这

个新大厅最多可以容纳
100人。她说，新的大厅启
动，可以满足更多彩民现场
观看体彩开奖的愿望，同时
也给中国体彩开奖现场增
添不少现代化元素，在此制
作的体彩电视节目画面也
会更加好看。
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